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令和５年 9月 4日 

令和５年度  第 1回地域の皆様による学校評価 まとめと見解 

八王子市立小宮小学校 

校長 安藤 臣一 

 

処暑の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。日頃より本校の教育活動に際しましてご理解と

ご支援を賜り誠にありがとうございます。 

さて、7月にご協力をいただいた今年度の「第 1回地域の方による学校評価」についてその結果をまとめま

したのでご報告いたします。皆様にはご多用の中、ご意見を寄せてくださり本当にありがとうございました。

皆様からいただいたご意見は今後の学校運営に反映させ、さらに充実した小宮小学校を目指してまいります。 

【１】実施時期  令和 5年 6月  日～7月 31日 

【２】回答率   回収数 21  

【３】各項目結果のまとめ 

   A…十分当てはまる  B…おおむね当てはまる  C…あまり当てはまらい  D…当てはまらない E…わからない Ｆ…知りませんでした 

 

 

【４】項目別評価についての見解 

① 回答数について 

地域の方からの学校評価は、今年度が初めてです。地域の回覧板に入れさせていただいたお便りの QR

コードから、GoogleForms を使っての学校評価を実施させていただきました。２１件のご回答をいただき

ました。改めまして御礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

№ 評価項目 AB 評価率 CD評価率 EF評価率 

1 小宮小学校の子どもたちは好感がもてる。 23.8% 57.1% 19.1% 

2 
小宮小学校の重点テーマ目標「伝える つなげる ゴースマイル」および重点コ

ンセプト「自立・主体・自主」（KDD）について知っている。 
23.8% 23.8% 52.4% 

3 
小宮小学校が石川中学校や宇津木台小学校と連携して教育活動を進めていること

を知っている。 
38.1% 19.0% 42.9% 

4 小宮小学校は地域に対して適切に情報を提供している。（ホームページ等） 47.7% 19.0% 33.3% 

5 
小宮小学校は地域運営学校として、地域とともにある学校づくりを推進してい

る。 
38.1% 0% 61.9% 

6 小宮小学校は落ち着いて学習できる雰囲気である。 52.4% 0% 47.6% 

7 小宮小学校は、学習環境の整備に取り組んでいる。 33.3% 0% 66.7% 

8 
小宮小学校が、「はちおうじっ子 キャリア・パスポート」等を用いて、子どもの

生き方や働き方等についてのキャリア教育を行っていることを知っている。 
28.5% 14.3% 57.2% 

9 小宮小学校は、子どもたちがよりよい学校生活を送れるように取り組んでいる。 42.8% 0% 57.2% 

10 
小宮小学校は、いじめの未然防止、早期発見、早期対応等、いじめを許さない学 

校づくりに組織的に取り組んでいる。 
28.6% 0% 71.4% 

11 
小宮小学校は、子どもたちが安心・安全に過ごせるように、避難訓練などの安全 

管理に取り組んでいる。 
42.8% 4.8% 52.4% 

12 
小宮小学校は、「特別の教科 道徳」を含む教育活動全体を通して、子どもたちが

自分の大切さ、他の人の大切さを認め、行動できるような教育をすすめている。 
38.1% 4.8% 57.2% 
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② 評価項目全般について 

学校内での様子については、「わからない」「知りませんでした」の回答が半数を上回る項目が多くあり

ました。地域の皆様に、学校の教育活動を周知していく必要を感じました。下校の仕方や、自転車の乗り

方など地域の皆様から見える部分については、ご心配いただいてる点をお寄せいただきました。ありがと

うございます。今後の指導に活かしてまいりたいと思います。 

 

【５】自由記述のまとめ【抜粋】 

〇…肯定的なご意見  △…改善に向けてのご意見  ◎…学校としての今後の見解 

項目 いただいたご意見 学校の見解 

小宮小学校の児童 

 

〇とても優しい子が多いです。 

 

 

△小宮小学校に限りませんが、ポイ捨てや騒音問

題は課題としてあると思います。 

 

△優しい子ども達ですが、警戒しているのか、声

掛けしても返事のない子がいます。 

〇小宮小の児童を温かく見守ってくださり、

ありがとうございます。 

 

◎放課後の遊び方や、放課後の過ごし方につ

いて、今後とも指導してまいります。 

 

◎地域の方に対しても、気持ちのよいあいさ

つができるように、今後とも指導してまい

ります。 

地域とともにある学

校づくりの推進 

〇学校だよりは、読ませて頂いております。 

 

 

△以前は町会の回覧板に学校だよりがあったの

で、小宮小の様子が少しは見えていたが、最近

はそれがなくなってしまいっている。 

〇学校だよりに目を通していただき、あり

がとうございます。  

 

◎情報発信のデジタル化を行っておりま

す。ホームページにて、日々、子ども達

の様子を掲載しております。ぜひ、子ど

も達の元気に頑張っている様子をご覧い

ただけると嬉しいです。 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇学校長以下、教育にしっかり取り組んでいると

思います。 

 

△登下校時の歩き方、自転車の乗り方などを見て

いると、危険な点が見られます。 

 

 

 

 

 

 

△最近はとても暑いので、熱中症には気を付けて

活動を行ってください。 

〇温かいご意見ありがとうございます。 

 

 

◎登下校中の歩き方や、自転車の乗り方に

ついては命にも関わる重大事指導事項だ

と考えております。交通安全教室や、日

頃から、今後も引き続き、学校全体で指

導してまいります。何か気になることが

ございましたら、いつでもご連絡いただ

けるとありがたいです。 

 

◎ご意見ありがとうございます。熱中症予

防の対応としましては、今後とも、よく

検討を重ねて教育活動を吟味して行って

まいります。 
 


